

# WARTA

## Hari Bhayangkara Ke-78, Polresta Mataram Dan Polsek Gelar Bakti Religi Di Sejumlah Tempat Ibadah

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Jun 13, 2024 - 15:32



Mataram NTB - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024, Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan kegiatan bakti religi dengan melakukan persembahyangan bersama dan gotong royong di sejumlah tempat

ibadah.

Kegiatan yang berlangsung secara serentak pada Kamis, 13 Juni 2024 mulai pukul 07.30 WIB ini melibatkan sejumlah personel Polresta Mataram dan Polsek yang tersebar di beberapa lokasi, yaitu Masjid Al Mizan Ampenan, Pura Mayura Cakranegara dan Gereja ST. Antonius Padua Ampenan. Kamis, (13/06/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, pejabat utama Polresta Mataram, para perwira Polresta di masing-masing lokasi dan personel Polresta Mataram serta Polsek jajaran yang terlibat.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA saat memantau kegiatan mengatakan bahwa kegiatan bakti religi merupakan salah satu bentuk pengabdian dan aksi kepedulian Polri kepada masyarakat.

" Dengan melakukan kegiatan bersih-bersih di lingkungan tempat ibadah, memperbaiki beberapa fasilitas yang rusak atau membutuhkan perawatan serta memberikan bantuan berupa alat kebersihan serta peralatan ibadah ", ucapnya

" Selama kita Polresta Mataram dalam hal ini untuk memperingati Hari Bhayangkara Ke-78 akan terus melakukan kegiatan yang bermanfaat dan positif ", imbuhnya

Kapolresta Mataram juga menambahkan kegiatan ini juga didasari oleh semangat seluruh personel dengan ikhlas untuk terus peduli kepada sesama dan upaya mempererat silaturahmi dengan masyarakat.

" Dengan semangat Bhayangkara, jami terus mendekatkan diri kepada masyarakat, termasuk melalui kegiatan sosial keagamaan ", pungkasnya

Kegiatan ini disambut baik oleh masyarakat setempat. Mereka mengucapkan terima kasih atas perhatian dan kepedulian Polri terhadap tempat ibadah lintas agama.

"Kami merasa sangat terbantu dan senang dengan kehadiran Bapak- Ibu Polisi dari Polresta Mataram yang turut serta dalam menjaga kebersihan dan keindahan tempat ibadah kami ", ucap tokoh agama maupun pengurus tempat ibadah di masing-masing lokasi. (Adb)